

## Afinan Harfuch-CIA plan anticárteles

Los jefes de las principales agencias de inteligencia del Gobierno de EU revelaron haber sostenido reuniones con el Secretario de Seguridad mexicano, Omar García Harfuch, buscando profundizar la colaboración contra cárteles.



## ¡SHAKIRA ANUNCIA 4 CONCIERTOS EN MÉXICO!

Shakira suma 4 conciertos en CDMX, Querétaro, Guadalajara y Puebla para su gira "Las mujeres ya no lloran".



## AMPLIOS FAVORITOS

La misión luce complicada, pero los Dodgers de Los Ángeles tienen todas las herramientas para defender su corona en 2025.

# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 27 de Marzo de 2025

DE SABINAS

Año XXXVIII No. 13.757  
Sabinas, Coahuila

### EXENTAN A AUTOPARTES QUE CUMPLAN T-MEC

# IMPONE TRUMP ARANCEL A AUTOS



## FUERTE GOLPE A EMPRESAS DE COAHUILA

Afirma CTM que se encuentran en riesgo miles de empleos

GERARDO MARTÍNEZ/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



La aplicación del 25 por ciento de aranceles a la industria automotriz, representa un fuerte golpe a las empresas en Coahuila y la región Centro, donde se encuentran en riesgo miles de empleos de este sector.

La noticia de la aplicación de aranceles por parte del Gobierno de Estados Unidos, fue un golpe directo a las empresas, que tendrán efectos inmediatos y que se espera que realicen ajustes en sus niveles de producción.

Mario Dante Galindo, representante de la CTM Frontera mencionó que esperarán conocer las medidas que adoptarán las empresas,

pero sin duda es un panorama complicado el que se presentará los próximos meses en la región.

Con esta medida, se espera que se presente una disminución drástica en los volúmenes de producción, y realicen ajustes que lleven al recorte de personal.

Mencionó que el impacto será directo a las empresas armadoras, por lo que la región más afectada será la Sureste, en donde se prevé una gran cantidad de despidos, sin embargo la región Centro se verá afectada con la disminución de pedidos.

LOCAL / PÁG. 2

Anunció que habrá un arancel del 25% sobre todos los automóviles no fabricados en EU que iniciará de manera gradual

AGENCIA REFORMA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Washington DC, EU.- El presidente Donald Trump anunció la imposición de un arancel del 25 por ciento en contra de los autos importados a Estados Unidos, que entrará en vigor el 2 de abril.

"Este es el inicio del Día de la Liberación en EU, vamos a tomar algo del dinero que nos ha sido arrebatado",



dijo desde la Oficina Oval. "Lo que vamos a implementar es un arancel del 25% para todos los autos que no se fabriquen en Estados Unidos, si se fabrican en ese país. No hay arancel alguno. Empezamos con una base

del 2.5%, que era la que teníamos, y llegamos al 25%".

Además, presumió que algunos productores de autos han comenzado la construcción de fábricas en territorio estadounidense, y adjudicó esto a los

aranceles y el resultado de la elección que lo puso de vuelta en la Casa Blanca.

Trump firmó una orden ejecutiva que llevará a un "tremendo crecimiento en la industria automotriz".

Uno de sus asesores dijo que el arancel también se aplicarán a camionetas.

"Si las piezas se fabrican en Estados Unidos y un automóvil no, esas piezas no serán gravadas ni estarán sujetas a aranceles", aclaró Trump a pregunta expresa de periodistas.

"Y tendremos una vigilancia muy estricta".

El republicano aseguró que es un preludio de los "aranceles recíprocos" programados para el 2 de abril contra diversos países.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

CUMPLE 112 AÑOS

## Conmemoran Aniversario del Plan de Guadalupe

El Gobernador de Coahuila destacó que el Plan de Guadalupe plasmó en papel la visión de que la democracia, el estado de derecho y el orden constitucional

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

## Procesan a abuelo acusado de abuso

CARLOS MACIAS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



SABINAS, COAH.- Por el delito de abuso sexual en persona menor de 15 años fue vinculado a proceso Ramiro N., durante la audiencia con el juez en materia penal celebrada la mañana de este miércoles en el Centro de justicia penal, donde el juzgador dio un plazo de dos meses para la investigación complementaria venciendo el 26 de mayo del presente año.

La delegada de la fiscalía general del estado en la región carbonífera licenciada Isadora Rodríguez Garza, confirmó la vinculación a proceso del habitante de la ciudad de Melchor Múzquiz, quien cometió el pasado mes de diciembre contra su propia nieta, y fue acusado por la madre de la niña de 3 años de edad. De acuerdo con la fun-

cionaria, el presunto responsable quedó recluido en el centro de readaptación social de la ciudad de Piedras Negras, mientras transcurre el tiempo para la reanudación del proceso penal.

Respecto al caso, Isadora Rodríguez Garza confirmó que el personal del ministerio público de la fiscalía general del estado, aportó los datos de pruebas suficientes para tener este resultado que esperaban, por lo cual restará solamente que transcurra el tiempo indicado por el juzgador para presentar las pruebas complementarias y solicitar la pena que establece la legislación en la materia.

## Ofician misa para viudas de mineros del Pinabete

CARLOS MACIAS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Villa de Agujita, Coahuila. - En un acto de fe y solidaridad, monseñor Alfonso Gerardo Miranda Guardiola, obispo de la diócesis de Piedras Negras, ofició una misa en la parroquia de Guadalupe de la Villa de Agujita para las viudas y familias de los mineros fallecidos en la tragedia de El Pinabete.

te. El obispo expresó que este encuentro fue una oportunidad largamente esperada para llevar un mensaje de esperanza y consuelo a las familias afectadas por el desastre minero.

"Hemos tenido la gracia y fortuna de poder acompañar a un par de veces a las familias en Pastas de Conchos y habíamos solidificado poder tener un encuentro con las familias



de El Pinabete. Bendito sea Dios, hoy se pudo", declaró el obispo antes de iniciar la ceremonia.

Durante la homilía, monseñor Miranda Guardiola destacó el papel de la Iglesia como acompañan-

te espiritual en los momentos de mayor dolor y pérdida. "La Iglesia, en primer lugar, habla a través de su presencia, de su cercanía.

LOCAL / PÁG. 2

